

SOURIRE DE LA SEMAINE



C'est avec ce magnifique sourire que **MAUDE CHENARD** qui est aux communications et marketing des **RÉGATES DE VALLEYFIELD** et **BEAUHARNOIS** vous accueille.

en collaboration avec

Roger Fleuriste

4. av. du Centenaire, Valleyfield
450.371.2555

Annnonce de François Legault à Valleyfield

Des Maisons des aînés pour remplacer les CHSLD

MARIO PITRE
mpitre@gravitemedia.com

POLITIQUE. De passage à Salaberry-de-Valleyfield le vendredi 24 août, le chef de la Coalition Avenir Québec a fait part d'une mesure visant à remplacer graduellement les CHSLD par un nouveau concept de Maisons des aînés.

Pour cette annonce, le chef caquiste était flanqué des candidats François Paradis et Marguerite Blais. Les candidats de la région, Claude Reid, Marilyn Picard et Claire Isabelle assistaient également à la conférence de presse tenue dans le stationnement adjacent au CHSLD Dr-Aimé-Leduc.

François Legault a présenté ce nouveau concept de Maisons des aînés comme «le projet d'une génération», précisant que son implantation se ferait d'abord dans un premier mandat, pour s'étaler sur une vingtaine d'années, jusqu'en 2038.

«Le concept des CHSLD est dépassé, ça nous prend un modèle du 21^e siècle, dit-il. On a trop vu d'histoires d'horreur dans nos CHSLD, nos aînés méritent mieux et le personnel aussi.»

Le concept de Maisons des aînés présenté par la CAQ prévoit des immeubles à dimension plus humaines comptant entre 70 et 130 places spacieuses, avec air climatisé, dans un environnement plus naturel. Leur budget de fonctionnement serait aussi augmenté de



Le chef caquiste a dévoilé le nouveau concept de Maisons des aînés en compagnie de François Paradis et de Marguerite Blais. Photo Journal Saint-François Pierre Langevin

15%. «On doit bien ça à nos aînés», a-t-il déclaré.

Selon le chef caquiste, 2600 personnes attendent pour une place en centre d'hébergement au Québec. La première phase de développement des Maisons des aînés prévoit combler cette demande dans le prochain mandat, dans une trentaine d'unités d'habitation.

Selon lui, cette mesure contribuera aussi à désengorger les urgences des hôpitaux. Il a d'ailleurs pris en exemple la situation de l'Hôpital du Suroît qui, vendredi, démontrait un taux d'occupation de 182%. «Le taux d'occupation dépasse régulièrement les 200% à l'Hôpital du

Suroît. Les libéraux ont vraiment abandonné la région», selon François Legault.

Questionné sur le projet de nouvel hôpital de Vaudreuil-Soulanges, il a blâmé le gouvernement libéral et la députée Lucie Charlebois d'avoir laissé traîner ce projet durant trop longtemps, alors que la population de la région était en forte augmentation. «Cet hôpital aurait dû être construit il y a 10 ans», dit-il.

Le député François Paradis a aussi rappelé l'intention de la CAQ de réduire les frais de stationnement dans les établissements de santé, notamment en rendant gratuites les deux premières heures d'utilisation.

Comblez tous vos besoins

à la **PLACE ML**

- Céramique / Vaste inventaire
- Peinture / Micca
- Cuisine / Salle de montre
- Plomberie / Traitement d'eau

Venez nous rencontrer!
Conseiller spécialisé pour chacun
des domaines sur place.

315, Montée du Comté
Les Coteaux
450 267-3024

Couvreur Jide Legault 2018 inc.

Votre toiture est entre bonnes mains

- Spécialiste en pose de bardeaux et en rénovation de toiture
- 15 années d'expérience
- Garantie écrite / Estimation gratuite



Tél.: 450 802-4200 Cell: 450 288-0202

couvreurjidelegault@gmail.com

42 rue Lemieux, Salaberry-de-Valleyfield Québec J6S 4G8



Ce projet a été réalisé avec l'appui financier de :
This project was undertaken with the financial support of:



Environnement et
Changement climatique Canada

Environment and
Climate Change Canada

CEZinc

Croisière sur le lac Saint-François pour souligner le 25^e anniversaire du Comité ZIP du Haut Saint-Laurent

Pour souligner ses 25 ans de service au fleuve Saint-Laurent, le Comité ZIP (Zone d'Intervention Prioritaire) du Haut Saint-Laurent est heureux de convier l'ensemble de la population à une croisière, style cocktail, sur le lac Saint-François le 13 septembre prochain. L'embarquement sera entre 17 h 00 et 17 h 40 à partir du quai adjacent au stationnement au parc Sauvé. Deux cents (200) places sont disponibles à bord du gros bateau à deux étages **NAVARK Archipel**.

Le départ de la croisière est prévu pour 17 h 45, et le retour au quai, pour 19 h 45 à la suite du coucher du soleil sur le lac Saint-François. Les invités présents lors de la soirée auront l'occasion de déguster des bouchées à bord du bateau. Une consommation de bière, vin ou spiritueux sera offerte gratuitement à chacun des participants. Un service de bar payant sera aussi disponible. Une soirée qui promet de faire découvrir les beautés du coucher de soleil sur le lac Saint-François.

Des billets pour la croisière sont disponibles au coût de 65 \$ l'unité. Pour réservation, contactez l'équipe du Comité ZIP du Haut Saint-Laurent au 450-371-2492 ou au ziphs@oricom.ca.

En participant à cette activité, vous soulignez l'importance de la richesse bleue qu'est le fleuve Saint-Laurent! En plus de profiter d'une visite extraordinaire du lac Saint-François au coucher du soleil, vous viendrez en aide à un organisme qui a à cœur la santé de nos cours d'eau et qui agira en votre nom afin de protéger le fleuve Saint-Laurent.

Le Comité Zone d'Intervention Prioritaire (ZIP), c'est un organisme sans but lucratif voué à la protection, à la réhabilitation et à la mise en valeur du fleuve Saint-Laurent. Il s'agit d'un regroupement d'intervenants provenant de divers secteurs d'activités (Industries, groupes à caractère environnemental, groupes socio-économiques, gouvernements locaux et citoyens) voulant s'impliquer activement à redonner au fleuve sa santé et ses usages perdus. Il existe présentement au Québec douze (12) comités ZIP répartis le long du Saint-Laurent, entre la frontière ontarienne et le golfe du Saint-Laurent. Ces comités, chapeautés par Stratégies Saint-Laurent (SSL), travaillent à l'élaboration et à la mise en œuvre de leur Plan d'action et de réhabilitation écologique (PARE). Le Comité ZIP du Haut Saint-Laurent couvre le territoire de 4 MRC : Beauharnois-Salaberry, Vaudreuil-Soulanges, Roussillon et Haut-Saint-Laurent.

>14666

Le Centre d'action bénévole de Valleyfield invite les personnes de 50 ans et plus, les proches aidants auprès d'aînés et les bénévoles du Centre à une conférence.

C'est gratuit

Les destroyers de la Marine royale canadienne pendant la Deuxième Guerre mondiale



Par
Carl Durocher

Conférence sur les destroyers de la Marine royale canadienne actifs pendant la Deuxième Guerre mondiale. Carl Durocher, maquettiste extraordinaire, viendra partager sa passion pour ces navires militaires canadiens. Bénévole actif à l'Hôpital des anciens combattants et fin raconteur, M. Durocher partagera des histoires fascinantes et vous aurez du même coup l'occasion d'examiner de près certaines de ses maquettes notamment celles des navires NCSM Haida et NCSM Athabaskan.

Cette conférence interactive est une opportunité d'en connaître un peu plus sur ces incroyables navires et sur ces hommes qui ont bravé des conditions particulièrement difficiles.

CONFÉRENCE 50 +

Jeu
20
Septembre 13 h 30

Renseignements/inscription :
450 373-2111

Faites vite : les places sont limitées!



95, rue Salaberry, Salaberry-de-Valleyfield